

EL FONDO EUROPEO DE INVERSIONES FIRMA EL PRIMER ACUERDO EN ESPAÑA PARA CREAR UN FONDO DE CARTERA JEREMIE CUYA FINALIDAD ES APOYAR A EMPRESAS DE EXTREMADURA

- Nace con 10 millones de euros a los que se sumarán recursos adicionales, superando así los 17 millones
- Es una iniciativa de la Comisión Europea y el FEI para facilitar el acceso a financiación para las Pymes a través de fondos estructurales.
- Las instituciones de crédito podrán presentar sus propuestas al FEI para actuar como intermediarios

Mérida, 29 de enero de 2013.- El Fondo Europeo de Inversiones (FEI) y el Gobierno de Extremadura han firmado el primer acuerdo en España para la creación de un fondo de cartera JEREMIE, que arranca con un importe de 10 millones de euros, a los que se sumarán recursos adicionales, cuyas beneficiarias son las pequeñas y medianas empresas (Pymes) de Extremadura.

La iniciativa ‘Joint European Resources for Micro to Medium Enterprises’, conocida como JEREMIE, es una iniciativa conjunta de la Comisión Europea y el Fondo Europeo de Inversiones, cuya finalidad es facilitar el acceso a la financiación para las Pequeñas y Medianas Empresas (Pymes) a través de la utilización de los fondos estructurales.

El responsable del FEI para las Regiones del Sur de Europa que desarrollan este tipo de operaciones, Bruno Robino, ha dicho que “la firma de nuestro primer acuerdo JEREMIE en España demuestra el compromiso del FEI con la mejora de la competitividad y el crecimiento de la economía extremeña”.

“Esperamos que estos 10 millones de euros atraigan recursos adicionales al fondo de cartera JEREMIE y se conviertan en 17 millones de euros de financiación disponible para las Pymes de Extremadura en los próximos 3 años”, ha explicado.

El FEI va a lanzar la denominada ‘Convocatoria de Manifestaciones de Interés’ cuyo objetivo es seleccionar a los intermediarios financieros que distribuirán los fondos en la región. Las instituciones de crédito interesadas podrán presentar una propuesta al FEI, que a través de un proceso de selección identificará los intermediarios financieros más adecuados para otorgar la financiación a las Pymes. Puede consultarse información adicional sobre esta convocatoria en la web del FEI.

El secretario general de Empleo, Actividad Empresarial e Innovación Tecnológica de la Consejería de Empleo, Empresa e Innovación del Gobierno de Extremadura, Sergio Velázquez Vioque, también ha elogiado esta iniciativa señalando que “estamos muy contentos de trabajar con el Fondo Europeo de Inversiones y beneficiarnos de su conocimiento y experiencia en el ámbito de la financiación de las Pymes. Esta experiencia, unida a nuestro conocimiento de las necesidades de la Región, sin duda contribuirá a aportar beneficios duraderos al sector financiero y a las Pymes extremeñas”

La firma del acuerdo para la creación de un fondo de cartera de 10 millones de euros en Extremadura se añade a los más de 1.300 millones de euros gestionados por el FEI a través de 15 fondos de cartera JEREMIE en toda la Unión Europea, utilizando los Fondos Estructurales con la finalidad de aportar un enfoque sostenible a la financiación de las Pymes.

Acerca de JEREMIE (Joint European Resources for Micro to Medium Enterprises)

Jeremie es una iniciativa conjunta lanzada por la Comisión Europea (a través de la Dirección General de Política Regional) y el Grupo Banco Europeo de Inversiones cuya finalidad es mejorar la financiación de las Pymes de la Unión Europea en el marco de los Fondos Estructurales disponibles para el periodo 2007-2013. JEREMIE permite a los Estados y Regiones miembros de la Unión Europea desplegar recursos de los Fondos Estructurales, y también fondos nacionales, que se aportan para la creación de fondos de cartera que permiten financiar a las Pymes de una manera flexible e innovadora.

La nueva iniciativa tiene como objetivo el desarrollo y promoción del papel de la iniciativa empresarial dentro de la Unión Europea con el fin de alcanzar los objetivos de la agenda del Lisboa y de conseguir que los Fondos Estructurales aporten beneficios al mercado. En Europa, hasta ahora, el FEI ha firmado ocho acuerdos nacionales de creación de fondos de cartera y siete regionales.

A través del Fondo de cartera JEREMIE creado en Extremadura, el FEI gestiona fondos FEDER (del Fondo Europeo de Desarrollo Regional) y fondos nacionales que se aportan para su utilización a través de esta iniciativa. De este modo, el Gobierno de Extremadura ha decidido dedicar parte de los recursos del Programa Operativo FEDER Extremadura 2007-2013 para la implementación de la iniciativa JEREMIE firmando un acuerdo con el FEI.

Acerca del Fondo Europeo de Inversiones (FEI)

El objetivo principal del FEI es apoyar a las Pymes facilitándoles el acceso a la financiación. El FEI diseña y desarrolla instrumentos de capital riesgo y de garantías destinados específicamente a este segmento de mercado. Con este papel, el FEI fomenta los objetivos de la Unión Europea que tienen que ver con la innovación, investigación y desarrollo, iniciativa empresarial, crecimiento y empleo. Los compromisos totales del FEI con fondos de capital privado rebasaron la cifra de los 6.500 millones de euros en 2012.

Con inversiones en más de 400 fondos, el FEI juega un papel fundamental en el proyecto europeo debido al tamaño y alcance de sus inversiones, especialmente en el sector de la alta tecnología y en el segmento de las empresas de nueva creación. La cartera total de préstamos garantizados que dispone el FEI, cuyo importe superó los 8.000 millones de euros a través de unas 250 operaciones existentes a final de 2012, la posicionan como la mayor entidad de garantías a las Pymes en Europa y como líder en la aportación de garantías en el ámbito de las microfinanzas.

Contacto para la prensa:

- David Yormesor, Unidad de Comunicación del FEI. Teléfono: +352 426 688 346, e-mail: d.yormesor@eif.org
- Departamento de Comunicación de Vicepresidencia y Consejería de Empleo, Empresa e Innovación: 924 003 488
- Departamento de Comunicación de la Consejería de Empleo, Empresa e Innovación: 924 005 406